



14:00



Täglich Hauptuntersuchung

Seit 30 Jahren Kfz-Meisterbetrieb und fast ebenso lange Anhängerhändler: Bodo Franz und Erika Perlik vom „Auto-Eck“ in Tewel.

„AUTO-ECK“: DER MEISTERBETRIEB VON BODO FRANZ IN TEWEL BESTEHT BEREITS SEIT 30 JAHREN

Kfz-Werkstatt und Koch-Anhänger

Um 14 Uhr läuft der Betrieb in der Kfz-Meisterwerkstatt von Bodo Franz in der Dorfstraße 9 in Tewel auf Hochtour. Die Kunden schätzen den zuverlässigen, schnellen und flexiblen Service des Betriebes, der in diesem Jahr auch einen „runden Geburtstag“ feiert.

Seit 30 Jahren

Vor 30 Jahren startete Bodo Franz an gleicher Stelle mit der Kfz-Meisterwerkstatt und dem Anhängerbau. Und viele Stammkunden sind dem Betrieb bereits seit 1987 treu geblieben. Doch auch zahlreiche neue Kunden kann Franz seitdem und bis heute in seinem „Auto-Eck“ begrüßen. Bodo Franz legt Wert auf ein gutes Preis-Leistungs-Verhältnis; „und das wird vor allem von den Tewelern und in der Umgebung gut angenommen“, freut sich der Chef. Erledigt wird in

seiner Werkstatt „alles, was im Kfz-Bereich anfällt“ und zwar für Fahrzeuge aller Fabrikate. Das Angebot umfaßt sämtliche typischen Arbeiten von der Erneuerung der Windschutzscheiben über Ölwechsel, Inspektion sowie notwendige Reparaturen etwa an Auspuff, Bremsen oder Stoßdämpfern bis hin zum Reifenendienst. Ebenfalls bietet der Betrieb einen Sachs-Kupplungs-Service sowie Service für AL-KO-Anhängersachsen.

Die Werkstatt kümmert sich dabei nicht nur um Pkw, sondern ebenfalls um spezielle Reparaturen an Wohnwagen. Weitere Leistungen sind der Abschleppservice und - gerade in der dunklen Jahreszeit wichtig - Lichttests, um nach dem Motto „sehen und gesehen werden“ die ausreichende Beleuchtung des Fahrzeuges si-

cherzustellen. Außerdem ist täglich die Prüfgesellschaft Dekra im Haus, sowohl für Hauptuntersuchungen (Erteilung der Prüfplakette) als auch für Kfz-Gutachten.

Franz bildet auch aus

Wichtig ist Franz zudem der Blick in die Zukunft: Der Chef des traditionsreichen Innungsbetriebes fühlt sich für einen qualifizierten Handwerks-Nachwuchs verantwortlich und bildet daher regelmäßig Lehrlinge aus.

Wer einen Autoanhänger - neu ebenso wie gebraucht - sucht, oder einen Anhänger instandsetzen lassen möchte, ist in Tewel ebenfalls richtig. Bereits seit Ende der 1980er Jahre ist das „Auto-Eck“ auch Vertragshändler für das Qualitätsprodukt Koch-Anhänger. Hierfür hält Franz zudem ein großes Ersatzteillager bereit.

„Wir machen keinen Unsinn, wir verkaufen Qualitäts-Koch-Anhänger und sind ein Kfz-Meisterbetrieb“

Bodo Franz

Nähere Informationen finden alle Interessierten demnächst auch im Internet auf der neugestalteten Homepage der Firma.



„AUTO-ECK“ TEWEL
BODO FRANZ

Kfz-Meisterbetrieb

Bodo Franz, Koch-Anhänger-Service
Dorfstr. 9, 29643 Neuenkirchen, Tewel
Tel. 051 95-2431